

VTC

03/02/2017





Le baromètre s'est enfin décidé à pencher de l'autre côté, pour le plus grand plaisir des VTC qui ont pu de nouveau chevaucher leurs vélos ! Ils les avaient laissés bien au chaud dans les garages ces dernières semaines vu le froid piquant , mais le petit groupe ne s'est pas découragé, optant pendant quelques séances pour un autre moyen de locomotion : une paire de pieds bien chaussés ! Quelques belles promenades pédestres les ont réunis au départ de Mons ou Parfondru dans des paysages joliment givrés.

Aujourd'hui les casques ont remplacé les bonnets sur les têtes des VTC, ravis de se retrouver une fois de plus, et Marie-Luce a guidé, Louis, Jean-François, Jean, Lulu, Sabine, Joseph, Annie et Corinne sur les chemins des alentours pour une jolie balade drôlement appréciée ! :o) Papotage, bonne humeur et sourires étaient au rendez-vous comme d'hab !

Merci à notre guide et à bientôt pour une prochaine balade ! :o)

Un petit coucou à Gérard, Lucas, Christine et Sylvie !









